

La tasa media de inflación se situará en el -1,2% en 2015

- Esta tasa negativa obedece enteramente a la caída del precio de la energía, que aportará -1,5 puntos porcentuales a la tasa total, mientras que el resto de productos aportarán +0,3 puntos porcentuales

Madrid, 15 de enero de 2015. – El IPC bajó un 0,6% el pasado mes de diciembre. Este descenso, superior a lo esperado por la mayor reducción de los precios del petróleo y la inesperada caída de los precios de los alimentos no elaborados, llevó la tasa interanual de inflación al -1%.

La continua caída del precio del crudo, por debajo del umbral utilizado para elaborar las previsiones, obliga a rehacer estas nuevamente. El escenario central contempla que el petróleo se mantenga en los niveles actuales (47 dólares/barril) hasta abril y posteriormente inicie un ascenso progresivo hasta cerrar el año en torno a 60 dólares. Con respecto al tipo de cambio del euro, se ha supuesto que mantendrá una trayectoria suavemente descendente hasta situarse en 1,10 en diciembre. Bajo dichas condiciones, la tasa de inflación seguirá descendiendo en enero y febrero, para después recuperarse lentamente, hasta situarse en un 0,4% en diciembre. La tasa media anual será un -1,2%, de la cual, -1,5 puntos porcentuales procederán de los productos energéticos y +0,3 puntos porcentuales del resto de productos.

Sin embargo, si el precio del crudo continúa bajando, hasta un nivel de 35 dólares a final del año, la tasa de inflación media se situaría en el -1,9% en 2015.